

# Reagan da plazo en caso del déficit EU

Washington, Nov. 19 (AP). El presidente Ronald Reagan pidió hoy a los negociadores que intentan reducir el déficit presupuestario, que tienen de plazo hasta el viernes para lograrlo, que redoblen sus esfuerzos y den a los mercados financieros de Wall Street "la señal apropiada en el momento preciso".

Mientras negociadores gubernamentales y legislativos ultimán un acuerdo para evitar reducciones automáticas generales conforme a la Ley Gramm-Rudman, Reagan indicó que

"es este el momento de las acciones finales, y este es el momento de la equidad".

"Pido a los negociadores que forjen un plan presupuestario que sea viable y ponga al país en la senda hacia una duradera reducción del déficit presupuestario", agregó el Mandatario en un discurso pronunciado ante la Cámara de Comercio norteamericana.

"Sea cual fuere el acuerdo logrado", agregó Reagan, "debe fomentar el crecimiento económico. Ello significa que debe lograr más que el mero hecho de extraer más dinero del bolsillo de los contribuyentes".

"Aunque el resultado final quizá no contenga todo lo que yo quise, tampoco tendrá todo lo —Pasa a la página 41—

## Debates entre militares de AL en su etapa final

Mar del plata, Argentina, Nov. 19 (DPA). A partir de hoy, las deliberaciones de los jefes militares de la región reunidos en la XVII Conferencia de Ejércitos Americanos (CEA), entran en su etapa final esperándose las

conclusiones sobre el "Terrorismo y sus vinculaciones con el narcotráfico".

En la víspera, los representantes de casi todas las fuerzas americanas (menos Cuba, Suri-

—Pasa a la página 52—

## C. Rica gestiona evaluar progresos Plan de Paz CA

San José, Nov. 19 (AP). El gobierno de Costa Rica desarrolla gestiones con los presidentes de Guatemala, El Salvador y Honduras destinadas a evaluar los progresos que haya tenido el

proceso de paz regional, se informó oficialmente aquí.

El ministro de la Presidencia, Rodrigo Arias Sánchez, dijo que el presidente hondureño José —Pasa a la página 61—

## Rusos siguen eliminando obstáculos ante los E.U.

Ginebra, Nov. 19 (AP). Los negociadores soviéticos eliminaron otro obstáculo para lograr un posible acuerdo sobre cohetes nucleares de mediano alcance al entregar casi toda la informa-

ción solicitada por Estados Unidos, dijeron hoy fuentes allegadas.

Pero las fuentes aclararon que persisten divergencias importantes en torno a la verificación —Pasa a la página 47—



DE E.U. Y RUSIA. Salt Lake City, Utah, E.U., Nov. 19 (AP-Cablefoto). El embajador norteamericano Max Friederich, izquierda, acompaña a su colega ruso, Y.K. Nazarkin, mientras esperan el ascensor, momentos antes de partir al depósito de armas de Tooele. Nazarkin se encuentra constatando el desmantelamiento de armas químicas, que realiza E.U.



MAS DE 30 MUERTOS. Londres, Nov. 19 (AP-cablefoto). Bomberos y empleados del "Metro" limpian los escombros en la estación de King's

Cross, donde anoche se desató un gran incendio que dejó más de 30 muertos y decenas de heridos. Las autoridades iniciaron hoy las investigaciones, para determinar el origen del siniestro.



## Pinochet advierte sobre un triunfo de los opositores

Santiago de Chile, Nov. 19 (AP). el presidente Augusto Pinochet afirmó que el triunfo de los opositores al régimen militar en el plebiscito que decidirá al futuro gobernante, "traería consecuencias imprede-

—Pasa a la página 41—

## Reina Isabel II y el príncipe Felipe 40 años de casados

Londres, Nov. 19 (AP). La Reina Isabel II y el Príncipe Felipe celebrarán mañana 40 años de casados, una unión en la que descansa la familia real más famosa del mundo.

—Pasa a la página 41—

## Tren sin conductor hace un recorrido por 8 comunidades

Gardner, Estados Unidos, Nov. 19 (UPI). Un tren con seis vagones, que fue dejado desatendido con el motor encendido, arrancó y continuó su recorrido por ocho comunidades de Massachusetts mientras su conductor fue a comprar

—Pasa a la página 37—

## Temen eventual carrera atómica entre Irán-Irak

Nicosia, Nov. 19 (AP). Una reñida competencia entre Irán e Irak por desarrollar plantas de energía nuclear ha suscitado temores de una eventual carrera armamentista atómica en el

Golfo Pérsico. Pero los analistas militares y los expertos en energía nuclear sostienen que ambos países están aún muy lejos de su objetivo de desarrollar —Pasa a la página 37—

## Ecuador pide aclaración a Francia sobre armas a Irán

Quito, Nov. 19 (DPA). Ecuador pidió hoy a Francia una "aclaración" sobre la denuncia del presidente Francois Mitterrand, involucrando al gobierno ecuatoriano como posible interme-

diario en ventas ilegales de armas francesas a Irán, lo que fue energicamente negado por el gobierno de Quito. "El gobierno del Ecuador estima fuera de toda —Pasa a la página 37—

## Etiopía es amenazada por catastrófica hambruna

Bruselas, Nov. 19 (DPA). La Comunidad Europea acordó hoy una ayuda urgente de 10 millones de dólares para Etiopía, donde una aguda sequía amenaza con una hambruna de dimensiones catastróficas,

peor aun que la de 1984-85, que mató por hambre a un millón de personas. Según dijeron las autoridades de la CEE en Bruselas, la totalidad de las cosechas está ya perdida por la sequía en las —Pasa a la página 47—

# Permanentemente suspensión de ayuda militar EU a Panamá

Washington, Nov. 19 (AP). El Comité de Relaciones Exteriores del Senado tornó permanente hoy la suspensión de la asistencia militar a Panamá hasta que no se adelanten en ese país reformas que conduzcan a la formación de un gobierno representativo.

La decisión adoptada en una votación de 19-0. El senador Alan Cranston dijo que no son correctas las aseveraciones de que hay una campaña para anular los convenios sobre la transferencia del canal a fines de siglo no son correctas.

Cranston fue uno de los dirigidos durante la batalla en el Congreso para la ratificación de los acuerdos firmados entre el presidente Jimmy Carter

y el entonces jefe del estado panameño, Omar Torrijos.

Cranston aludía obviamente al discurso del canciller Jorge Abadía Arias quien dijo a la reciente Asamblea General de la Organización de Estados Americanos que lo que se buscaba era desalojar de su cargo al comandante de las Fuerzas Armadas panameñas, general Manuel Antonio Noriega.

Abadía dijo además que "influyentes sectores políticos conservadores de los Estados Unidos han señalado a Panamá como una dictadura de extrema izquierda (en cuyas manos) los tratados del canal son un peligro que era preciso subsanar cuanto antes en —Pasa a la página 61—